Petite Revue du Tiers - Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS

Vol. V

Montréal, Février 1888

No 1

CINQUIÈME ANNÉE DE LA PETITE REVUE DU TIERS-ORDRE ET DES INTÉRÊTS DU COEUR DE JÉSUS.

Nous commençons avec ce numéro notre cinquième année d'existence. A cette occasion, il est de notre devoir et nous ressentons le besoin de remercier toutes les personnes qui, par leur zèle, ont contribué au succès de notre œuvre. En premier lieu, nos confrères tertiaires ont rivalisé pour augmenter le nombre de nos abonnés. Nous n'attendions pas moins d'eux, et nous les supplions de redoubler d'ardeur pour propager partout notre Revue. C'est leur propre intérêt qui est en jen. Car, n'est-il pas vrai de dire que la gloire de N. S. P. S François, et celle de ses ordres, surtout du Tiers-Ordre, est la gloire de chacun de ses enfants, et que par suite, les intérêts du Tiers-Ordre sont intimement liés à ceux de chacun des tertiaires de notre Fraternité. Tous doivent donc travailler sans relâche à nous procurer de nombreux abonnements. Ils en seront récompensés par le mérite qui leur reviendra d'avoir fourni à leurs frères, l'occasion de se nourrir des saines doctrines de la religion catholique, des bons principes du Tiers-Ordre, et des règles de sanctification de saint Francois.

NOUVELLE ÉGLISE.

POUR LE TIERS-ORDRE, À MONTRÉAL

Plusieurs fois déjà nous nous sommes fait l'écho des plaintes légitimes des frères et sœurs de notre fraternité, et même de nombreux fidèles, contre l'exiguïté de notre chapelle. L'assistance à nos fêtes et à nos réunions ordinaires, est chère à plus d'un chrétien, qui, pour des raisons souvent légitimes, n'ont pu encore se faire recevoir tertiaires de S. François d'Assise. Notre règle est sévère